



## Course solidaire

publié le 29/05/2013

### Une performance des 4e pour le Burkina-Faso

Sommaire :

- *L'association Amitiés Mirebalais-Bassemyam*
- *Une performance sportive généreuse soutenue par les parents, la commune et Carrefour contact*

*A l'instar de la course contre la faim en 2011, une nouvelle action de solidarité a eu lieu au collège vendredi 24 mai. Ce sont les deux classes de 4e qui ont relevé le défi cette année, se mobilisant pour une petite association humanitaire créée en 2010.*

#### ● *L'association Amitiés Mirebalais-Bassemyam*

*L'association que nous soutenons cette année est une association à but humanitaire fondée par des gens du Mirebalais en 2010. Ses fondateurs agissent dans la région de Bassemyam au Burkina-Faso en partenariat avec une association locale qui œuvre pour la réduction de la pauvreté, le développement de l'agriculture et de l'élevage. En 2013, A.M.B. gère une caisse de microcrédits, organise et finance les visites de techniciens agricoles dans 13 villages autour de Bassemyam, investit dans une kassine (porte-outil polyvalent), dans un champ d'expérimentation à l'usage des exploitants et d'un collège agricole, et cherche des partenaires pour récréer des boulis (retenues d'eau) près de certains villages.*

#### ● *Une performance sportive généreuse soutenue par les parents, la commune et Carrefour contact*

*La course, qui a duré une heure, a permis de totaliser 1053 euros de promesses de dons grâce aux 270 km parcourus, en courant ou en marchant, par les élèves et trois de leurs enseignantes. M. Bonnin, président de l'association, et son épouse étaient venus soutenir les élèves et ont promis de revenir l'an prochain pour montrer comment l'argent a été utilisé conformément aux souhaits des élèves.*

*Des parents d'élèves nous ont apporté une aide précieuse pour l'encadrement de la course et l' A.P.E. a proposé de prendre en charge une partie de la comptabilité pour gérer les dons et remettre un chèque global à l'association. Le nouveau Carrefour contact a eu la gentillesse d'offrir le goûter aux élèves. La municipalité avait pris un arrêté et fourni des barrières pour couper la rue Margot.*

*Merci à tous ceux qui ont fait le succès de la course solidaire 2013 ! Et merci aux généreux donateurs qui vont maintenant honorer leur promesse.*

A. Dessons et M. Chaumillon

Portfolio

